

Fecha	Sección	Página
26.11.2024	Política	12

Protestan, por separado, maestros de la CNTE y productores de maíz ante SG

NÉSTOR JIMÉNEZ

La Secretaría de Gobernación se vio paralizada ayer con dos protestas simultáneas. En la avenida Bucareli, docentes de la sección 18 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), provenientes de Michoacán, instalaron un plantón "permanente" con la exigencia de un incremento en el presupuesto para el sector educativo. En tanto, sobre la calle Abraham González, en la otra entrada de la dependencia, 200 productores de maíz de 10 entidades cerraron la vialidad en petición de que se fije como precio de garantía de este producto 7.10 pesos por kilogramo, costo que se estableció en el sexenio pasado.

Los integrantes de la CNTE arribaron poco después de las 14 horas en una decena de autobuses y más tarde instalaron las tiendas de campaña.

Brandon Rosas Pimentel, secretario técnico de organización de la sección 18, sostuvo que estarán hasta que las demandas del magisterio sean atendidas. Las acciones, dijo, son parte de los acuerdos pactados entre los profesores michoacanos. Estimó que hoy, el secretario general, Jairo Antonio Mandujano Ortega, inicie conversaciones con representantes de Gobernación.

"En la entidad no ha habido una respuesta positiva a los trabajadores de la educación, principalmente a los del sistema estatal, donde el presupuesto no ha sido el suficiente", explicó. Dio a conocer que planean acudir a la Cámara de Diputados en los siguientes días. Además, reprochó que hay profesores eventuales con más de cuatro años con pagos atrasados.

Entre sus demandas está la desaparición de la Unidad del Sistema para la Carrera de las Maestras y los Maestros. Además, aseguró que son 700 docentes los que conforman el campamento.

Del otro lado de la dependencia, los productores de maíz llegaron desde las primeras horas de la mañana. Serapio Vargas, presidente nacional del Sistema Producto Maíz, exigió que "se respete el precio de garantía que dejó el ex presidente Andrés Manuel López Obrador, ya que actualmente pretenden pagar mil 70 pesos (por tonelada) a los pequeños productores". Alertó que con esa tarifa no cubren los gastos del cultivo.

Los agricultores de Sinaloa, Puebla y Zacatecas, entre otros, detallaron que hace un año Segalmex compró a 7.10 pesos el kilogramo de maíz, pero ahora ofrece 6 pesos.



Página 1 de 1 \$ 41676.00 Tam: 138 cm2

2024.11.26